



NOMINATIONS DANS LE DIOCÈSE DU MANS

Mgr Jean-Pierre Vuillemin vous fait part de nouvelles nominations
qui prendront effet le 1^{er} septembre 2024
(sauf notification contraire)

POUR LES MISSIONS PAROISSIALES



Monsieur l'Abbé **Gaël Catalano** est nommé vicaire de l'ensemble paroissial de « Rouillon ». Il demeure vicaire de l'ensemble paroissial « RMOUEST » et de la paroisse Saint-Aubin.

Monsieur l'Abbé **Renaud Laby** est nommé au service des paroisses des secteurs missionnaires « Le Mans-Est » et « Le Mans-Sud ». Il se rendra plus spécialement disponible pour les ensembles paroissiaux de « Champagné - Savigné l'évêque - Yvré l'évêque », « Allonnes - Arnage » et « Cérans-Fouilletourte - Fillé-sur-Sarthe - La Suze-sur-Sarthe - Louplande - Roëzê-sur-Sarthe ».



Monsieur l'Abbé **Jean-Baptiste Yatia Meligue**, en accord avec l'évêque du diocèse de Douala (Cameroun), est nommé vicaire dominical de l'ensemble paroissial de « Sablé-sur-Sarthe - Solesmes - Noyen-sur-Sarthe - Parcé-sur-Sarthe ». Il poursuivra ses études en droit canonique.

POUR LES SERVICES OU LES MOUVEMENTS

Monsieur l'Abbé **Bernard de Chasteigner** est déchargé de sa responsabilité de délégué diocésain chargé du diaconat permanent.



Monsieur l'Abbé **Jean-Christophe Delente** est nommé délégué diocésain chargé du diaconat permanent.



Madame **Sylvie Vally** est nommée membre du service diocésain de la Pastorale Liturgique et Sacramentelle.



Monsieur **Frédéric de Moulins Beaufort** reçoit la mission de travailler à l'audit des questions immobilières dans les secteurs missionnaires.



Madame **Pauline de Buyer-Mimeure** est nommée pour une mission de trois années au sein du service diocésain de la communication.



Madame **Véronique Cabaret** est nommée aumônier de la maison d'arrêt « Les croisettes » à Couaines, sous réserve de l'accord de l'administration pénitentiaire.



Madame **Fabienne Viala** est renouvelée dans sa mission d'aumônier diocésain du CCFD Terre-Solidaire pour une durée de trois années.



Un service diocésain de **protection des mineurs** est désormais constitué. Il s'investira dans la prévention et la lutte contre la pédophilie, les violences et agressions sexuelles.

Sont nommés membres de ce service :



Madame
Angèle Acero



Monsieur l'Abbé
Antoine Clément



Madame
Emilie Coulon



Madame
Marie Jauffret

Un **bureau des signalements** est désormais ouvert. Il aura pour mission d'assurer le suivi des signalements et de veiller au bon déroulement des procédures.

POUR UNE INCARDINATION



Monsieur l'Abbé **Guy Kalubi**, ordonné dans le diocèse de Luebo (République démocratique du Congo), est désormais incardiné au diocèse du Mans.

POUR LE CONSEIL ÉPISCOPAL

À sa demande, Monsieur l'Abbé **Benoît Augu** est déchargé de sa participation au conseil épiscopal.



POUR UNE MISSION D'ÉTUDES



Monsieur l'Abbé **Renaud Laby** prolonge ses études afin d'achever son doctorat de théologie à l'Institut Catholique de Paris.

POUR LE CONSEIL PRESBYTÉRAL

Sont nommés membres du conseil presbytéral :



Monsieur l'Abbé
Jean-Christophe Delente



Monsieur l'Abbé
Christophe Hadevis



Monsieur l'Abbé
Laurent Husset



Père
Grégoire Jean-Pierre

Le conseil presbytéral est désormais constitué de :



Monseigneur
Jean-Pierre Vuillemin



Père
Paul-Élie Cadet



Monsieur l'Abbé
Bernard de Chasteigner



Monsieur l'Abbé
Phillipe Chérel



Père
André Choi



Monsieur l'Abbé
Antoine Clément



Monsieur l'Abbé
François Cléret



Monsieur l'Abbé
Hervé-Marie Cotten



Monsieur l'Abbé
Jean-Christophe Delente



Monsieur l'Abbé
Michel Dubois



Monsieur l'Abbé
Christian du Halgouët



Monsieur l'Abbé
Christophe Hadevis



Monsieur l'Abbé
Laurent Husset



Monsieur l'Abbé
Marc Isnard



Monsieur l'Abbé
Emmanuel Jamin



Père
Grégoire Jean-Pierre



Monsieur l'Abbé
Guy Kalubi



Monsieur l'Abbé
Amaury de la Motte-Rouge



Père
Louis Lesacher



Monsieur l'Abbé
Benoît Pierre



Monsieur l'Abbé
Vincent Rabergeau



Monsieur l'Abbé
Julien Sossou

**Merci à tous ceux qui ont accepté de donner de leur temps, de leurs compétences
et de leur générosité pour une mission ecclésiale dans le diocèse ou ailleurs.**